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～「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校をめざして～ 

 

１年間のご協力ありがとうございました！ 

「 来年度もどうぞよろしくお願いいたします！ 」 
 

保護者・地域の皆様、今年度の教育活動に対してたくさんのご支援・ご協力をいた
だき、ありがとうございました。 
今年度も「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校をめざして、学習はもちろんの

こと学校行事や生徒会活動、部活動等で創意工夫をしながら、様々な教育活動を展開
してきました。そして、「やってみよう！」を合言葉に学校行事や生徒会活動・部活
動等でも失敗を恐れず、色々なことに挑戦し、生徒たちは、たくさんの成就感・達成
感を得ることができました。３年生女子５名の勇気ある行動で人命を救助するという
活躍もありました。改めて、保護者・地域・コーチの皆様のご協力並びにご指導に深
く感謝いたします。 

  大きな事故や人間関係のトラブル・いじめ等もありましたが、全校生徒・全教職員・
保護者や地域の方々と協力して乗り越え、お陰様で無事に令和５年度も終了すること
ができました。 
令和６年度も「ぬくもり」と「輝き」のある東和中学校をめざしていきます！ 
変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 
                           【 校長 岩角 聖孝 】 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ま ほ ろ ば 

先 輩 頑張れ !! 
～ 後輩からの「特大絵馬」贈呈 ～ 

2月27日（火）の生徒朝会にて「合
格祈願特大絵馬」の伝達が行われまし
た。 
１・２年生全員で３年生の全員合格

を願いながら作成しました。後輩から
の「ぬくもり」をしっかりと受け取っ
た先輩は、気持ちを新たにして高校入
試に向かってくれました。 

祝「 優 秀 賞 」！ 
本校栄養教諭 大坊 明美 先生 

が第５７回岩手県教職員互助会報
表紙写真コンクールにおいて、見事
「 優 秀 賞 」を獲得しました。 
（左記写真：Ｒ５年度運動会応援） 
大坊先生には、学校行事等でいつ

も写真を撮影していただいていま
す。本当におめでとうございます！ 
春の部優秀賞 ： 「 応援の華 」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祈健闘!  第24回全国中学生バドミントン選手権 
３月２２日（金）～２４日（日）まで大分県で行われる標記大会に２年生

の新田 煌茉 くんが岩手県選抜チーム（本校初選出）の一員として出場しま
す。３月１２日（火）には、全校生徒で壮行会を開きました。全国大会での
健闘と全国の強豪選手と対戦し、バドミントンの技術だけでなく、精神面も

含め多くのことを吸収してくることを期待しています！ 

地域の「ぬくもり」 ・ 「輝き」 実感！ 「 郷土芸能発表会 」 
2 月１１日（日）、小山田振興センターで「後継者育成郷土芸能発表会」が

行なわれました。 
保育園児から小学生・中学生・保護者や地域の方々（指導者含む）が大勢参

加した発表会を初めて観覧させていただきました。改めて、本校生徒は『ぬく
もり』のある地域で育てていただいていると実感。感動しました！ 

東日本大震災追悼集会 
 １１日（月）、東日本大震災追悼集会を全校生徒

で行いました。 
震災当時、大船渡市に住んでいた髙橋 智美 支

援員さんから当時の様子や避難等について詳しく
お話を聞きました。改めて、震災の恐ろしさや避
難の大切さ・復興に向けての先人の努力や絆の深
さ等を胸に刻み込むことができました。 
地震発生時刻には、被害に遭われた方々のご冥

福をお祈りし、黙祷をしました。 

「能登半島地震支援活動」 
 ２月２０日（火）の全校朝会には、元旦に発生し
た能登半島地震の支援活動を直接現地で行なった
谷藤 航 医師（盛岡赤十字病院勤務）を招き、現地

の詳しい様子や貴重な体験談等についてお話を聞
きました。  
今回の全校朝会でのお話を受け、３月には復興教

育副読本を活用し、東日本大震災に関する復興学習
に繋げ、「いきる かかわる そなえる」ことを全校
生徒で考えました。 


